
 

 

 

 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 03 de febrero de 2022, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William 
Rodríguez, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, Fernanda Vicente y 
Federico Ianes. 
 
Se encuentran presentes los Sres. Gabriel Alba y Carlos Ruiz.   
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
27-01-2022. Se aprueba.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:30 ingresa la Sra. Marcela Pizzorno.  
 
Previo al orden del día la Sra. Fernanda Vicente no acepta la contratación del 
técnico Hery Leiva en las condiciones actuales y en el contexto que se encuentra 
el Club.  
 
El Sr. Daniel Daners explica la contratación  y el recorrido que se realizó antes 
de llegar a esa instancia.  
 
La Sra. Alicia Castiñeiras agrega que se consultó con varios de los profesores 
del Club previo a la propuesta presentada por el Equipo Asesor.   
 
Sr. Luis Camargo: "Entiendo lo planteado por Fernanda porque tuve la misma 
impresión, no era la oportunidad.  
Pero analizando y viendo que ningún técnico tomaba al plantel de natación, del 
currículo del propuesto, que ganaría igual o menos que el anterior, que propuso 
dar cursos fuera del Club (nacionales e internacionales), compartiendo lo 
recaudado con el CBR, etc... Entonces como diferencial a los 100 años, con el 
objetivo de captar más socios y retener los que están, es que lo veo más como 
una oportunidad de inversión que como un gasto.  
 



Debido a ello es que veo con buenos ojos su contratación en estos momentos.  
 
Entiendo a Fernanda, pero debemos levantar la mira y tener una visión 
organizacional y no quedar dependiente del que dirán.  
 
 
Resoluciones del Consejo Directivo. A partir de la fecha, todo lo emanado del 
Consejo Directivo será reservado hasta tanto se comunique la implementación 
de las medidas adoptadas. 
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:40 ingresa la Sra. Nancy Igoa.   
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club 
y aprobación del acta anterior. Se aprueban.  
 
Informe económico. Enterados.  
 
MTSS- DINATRA: audiencia Zoom. Enterados. Conformación de la delegación 
para integrar la reunión: Sres. Luis Camargo, William Rodríguez, Alejandro 
Castello, Fernando Cáceres y Daniel Daners.  
 
Se resuelve mantener la Mesa ampliada integrada por los Sres. Luis Camargo, 
Adriana Rosewarne, William Rodríguez, Fernando Mello y Equipo Asesor.  
 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 10:53 se retira la Sra. Fernanda Vicente.  
 
Nibya Deangelillo: alquiler de espacio para  realización de feria artesanal. 
Se autoriza el evento de fecha  12.02.2022. Se propone por un día de alquiler 
abonar $ 7.000. 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:37 se retira la Sra. Marcela Pizzorno y el Sr. 
Eduardo Marques.  
 
Juan Pablo Antúnez: propuesta de ajuste de contrato. Se acepta incorporar 
el pago de literal E.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:58 se retira el Sr. Federico Ianes.  
 
 
Cartel de Benito Blanco. En estudio.  
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Listado de funcionarios en seguro de paro parcial  



Se solicita al Departamento de Administración, elevar para la próxima reunión 
del Consejo Directivo la información de los funcionarios que se encuentran en el 
régimen de seguro de paro parcial.  
 
 
Anexos I Y II del contrato de Hery Leiva: Entrenador de natación 
Por unanimidad de los presentes se aprueban.  
 
 
 
Siendo la hora 12:30, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 
 
 


